

Kisangani, le 5 juillet 1974

Cher Docteur,

Bien reçue votre lettre du 30 mai. A part l'intervalle de la visite de BB au PNVI, il n'a pas plus rien procédé qui vaille la peine d'être relaté. Le DGA est finalement parvenu à le voir, après avoir fait le pied de grue tous les jours pendant 3 semaines. BB. serait d'accord pour l'achat d'un avion bimoteur, paraît-il (86 000 libres) il a demandé la facture Pro Forma. Il semblerait que nous pourrions recevoir un petit supplément de 100.000 francs sur notre budget 1974, selon ce qu'il aurait dit au DGA. Je n'en crois rien. Notre plafond B.O. pour 75 est fixé à 472.000 Z, soit 10% de plus. Le DGA me dit que les commandes de matériel pour la Conférence de 1975 peuvent être faites et les factures introduites à la Présidence (dixit DGA). Le projet FAO va, paraît-il, être signé bientôt. PP est parti à Kisangani, il a déménagé avec tous les meubles. Bonne affaire, ou l'aura hors des pieds. D. Kabala est parti en mission pour 1 mois, retour fin juillet. DGA n'est pas parti aux States ces trois dernières semaines. Biwela revient ce soir de sa tournée au PNVI avec Sivi.

Je m'ai reçu entendre de nouveau concernant notre "Stateet", peut-être le DGA le sait-il plus long à ce sujet, il va répondre à notre lettre. L'atmosphère n'est ni bonne, ni trop mauvaise. Tout le monde part définitivement ou en vacances.

En ce qui vous concerne, rien ne bouge, et cela pourrait encore durer bien longtemps comme cela. Bientôt, cela ne vous arrange pas -- Vous restez DG, tant mieux pour nous.

On est à la recherche des colis envoyés par Hoebeke par avion FAZA, on est parvenu à recevoir 1 carton avec, je crois, des pièces de rechange. Les recherches continuent --

Nous avons reçue une lettre du "Cartor" alors si quelqu'un que tout avait été embarqué, l'envoie est donc en route mais cela ne semble pas s'arranger pour le paiement malgache. Les démarches faites par le DGA à la Banque de Zaire. Le montant autorisé est de 512.000 Z au lieu des 580.000 Z prévus. Soit une tronc de 68.000 Z. Le DGA vous donnera des nouvelles à ce sujet. Je ne sais vraiment pas comment cela va s'arranger. BB est au courant de l'affaire et le DGA lui a donné des informations à ce sujet.

Von der Becke n'est pas encore bien à Kinshasa, je ne crois pas que le moment soit favorable, dans le contexte a éléve, je lui écris à ce sujet mais il semble que notre distingué (très peu) Directeur Technique de Goma cherche des minéraux (je n'ai pas de détail). Von der Becke et à De Schryver. Il y a une atmosphère de tension au PNVI. C'est une sale taffe dont il faut se méfier.

Notre ami Molina va bien (très bien). De Schryver est descendu à Kinshasa pour 3 jours arranger ses papiers pour l'avion, il est reparti dimanche, je n'ai pas eu l'occasion de lui parler en présence du DGA et de Schoonbroodt.

Voilà, cher docteur, quelques petites nouvelles. Il n'y a pas lieu de s'en faire. On peut plus tard... un peu plus tard... Bon repos - Compliments à Josette. Meilleures amitiés